

## Diagonales : Antigone à Olympie

25-06-2009

Au nom des droits de l'Homme, elle avait fait part de son émotion lors la venue du colonel Khadafi à Paris, puis de ses doutes à l'occasion des J.O. de Pékin. Elle avait ensuite refusé de faire la navette entre Bruxelles et Strasbourg. C'en était trop. On s'attendait à une sanction exemplaire pour cette nouvelle Antigone. Mais il paraît que Créon s'est plongé dans la lecture, en mettant les bouchées doubles. Peut-être aura-t-il avalé Euripide et Sophocle, Racine et Corneille, ou encore Anouilh et Brecht ? Toujours est-il qu'il a dû constater qu'on finit mal quand on châtie l'orgueilleuse fille d'Oedipe.

Et plutôt que de l'envoyer chez Hadès, il lui a sagement confié Olympie.

Jean-Jacques Salomon

[jjsalomon@oomark.com](mailto:jjsalomon@oomark.com)